



**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA
POR EL FORO ECONÓMICO Y SOCIAL DE VILLENA
EL DÍA TRECE DE DICIEMBRE DE DOS MIL DIECISIETE**

ASISTENTES:

D. Francisco Javier Esquembre Menor	Presidente.
Dña. Andrea del Cisne Saca Lapo	Vicepresidenta Ejecutiva
D. Daniel Sánchez García	Vicepresidente 2º.
D. Francisco M. Carrión Francés	Secretario Accidental
Dña. Carmen Fita Lorente	Vocal.
D. José Antonio Esquembre Bebia	Vocal.
D. Andrés Martínez García	Vocal.
D. Ricardo Celiberti Morales	Vocal.
Dña. Rosalía Barbado Salmerón	Vocal.
D. Francisco Javier Herrera Dugo	Vocal.
Dña. Rosario Tomás Maciá	Vocal.
Dña. Rosa Gisbert Sánchez	Vocal.
Dña. Concepción Beneito Donat	Vocal.
D. Javier Román Beneyto	Vocal.
D. Francisco Bonete Pardo	Vocal.
D. José Micó Serra	Vocal.
Dña. Mercedes Menor Céspedes	Vocal.
D. Antonio Martínez Puche	Vocal.
D. José Ángel Hernández Lillo	Vocal.
D. Jaime Navarro Segura.	Vocal.
D. Antonio Luna Martínez	Vocal.

EXCUSAS SU ASISTENCIA

D. Francisco Navarro Maestre	Vicepresidente 3º
D. Joaquín Marco Amorós	Vocal.
D. Pablo Juan Martínez Catalá	Vocal
Dña. Trinidad López Moreno	Vocal.
D. Vicente Abellán Muñoz	Vocal.
D. José Ferri Ruiz	Vocal.
Dña. Ana Belén Martínez Sánchez	Vocal.
D. Manuel Martínez Hernández	Vocal.
D. Francisco Ortega Alarcón	Vocal.
D. José García Torres	Vocal.
Dña. María Ángeles Alonso Vargas	Vocal.
D. Francisco Medrano Martínez	Vocal.
D. Vicente Marco Molina	Vocal.
D. Jorge Hernandez Azorín	Vocal.



NO ASISTEN:

D. Abel Benejama María.	Vocal.
Dña. Concepción Sanjuán Calatayud	Vocal.
D. Fernando Egido González	Vocal.
D. Francisco Abellán Candela	Vocal
Dña María Ángeles Garrido Bañón	Vocal.

INVITADO:

D. Fernando Quiles Amorós

En la ciudad de Villena, siendo las veinte horas del día trece de diciembre de dos mil diecisiete, se reúnen en el Edificio Colache, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria del Foro Económico y Social de Villena, de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden de la presidencia, en segunda convocatoria, se dio por comenzada la sesión. Toma la palabra Daniel Sánchez García, dando la bienvenida a todos/as y da la palabra al Presidente del FORO, que da la bienvenida expresando lo innovador que es el FORO y sobre todo las Asambleas Abiertas, con la autocrítica de no saber porque no hay más personas en estas asambleas. Continua indicando que la colaboración entre en Ayuntamiento y el FORO es una norma desde el principio, aunque con puntos de vista distintos en ocasiones, pero es lo que hace crecer este tipo de proyectos. Así mismo da la enhorabuena a la Vicepresidenta Ejecutiva por el nombramiento y por el trabajo realizado, presentando la memoria de actividades del FORO para poder solicitar una Sede Permanente para el FORO, indicando que se está estudiando junto con otras solicitudes y que en breve se dará una respuestas desde el Ayuntamiento.

1.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.

Por unanimidad de todos los asistentes se aprueba el acta.

2.- INFORMES DE LOS VICEPRESIDENTES.

D Daniel Sánchez García invita a las personas presentes a que entren a las redes sociales del FORO a que le den "me gusta" al Facebook, twitter e instagram. Da a conocer las Comisiones de Trabajo que siguen activas, que son: la del plan general, la de Sierra de Salinas, empleo, agua y presupuestos participativos. Y las que están cerradas: turismo (porque se ha pasado a formar parte del Consejo Municipal de Turismo), la de ferrocarril (porque ya se ha presentado el informe al Ayuntamiento) y la experiencias (que se ha aplazado su trabajo para más adelante).



Las líneas de actuación del FORO a corto plazo son: ver cuales son los objetivos del FORO, conexión con la ciudadanía y conectividad interna (entre la Comisión Permanente y el Plenario). Así mismo informa que hay plazas vacantes en el FORO, que hay que cubrir, por lo que invita a que inviten a personas a que participen, que se han tenido contactos con la Asociación Valenciana de Empresarios y con PROA (FORO de la Provincia de Alicante) y que se está empezando a diseñar la web del FORO.

D Francisco Javier Herrera Dugo explica en que va a consistir esta web del FORO y en que momento del diseño está.

3.- PLAN DE COMUNICACION.

D José Micó Serra se presenta diciendo que el entró a trabajar desde fuera del FORO en la Comisión de Trabajo de empleo y a raíz de ahí entró como miembro del FORO a la Comisión Permanente y a la comisión de comunicación. Viendo que hay una insatisfacción porque el FORO no se conoce, en la Comisión Permanente de debatió los objetivos y estrategias que hay que tener para que no sea así. Hay que captar e informar a la ciudadanía para que vengan al FORO, hay que generar espacios de debate donde poder llegar a consensos. Para ello hay que tener claro cual es el propósito del FORO (que debería ser un nuevo modelo de gobernanza), por este motivo hay que hacer un Plan de Comunicación. Así mismo cree que es importante tener una sede para el FORO donde poder trabajar y conectar a la Comisión Permanente con el Plenario , con el Ayuntamiento, con asociaciones, etc.

D Daniel Sánchez García invita a todas las personas a que participen en las distintas comisiones de trabajo que está abiertas

Dª Rosario Tomás Maciá toma la palabra para indicar que la comunicación es un reto y que cada uno de los que integran la comisión de comunicación tiene sus obligaciones y por ello se reparten el trabajo.

D José Antonio Esquembre Bebia dice que es importante conectar con la ciudadanía y los primeros, los miembros del FORO, ellos tienen que ser el "micrófono" para comunicar el trabajo del FORO a la ciudadanía.

D Francisco Javier Esquembre Menor explica que respecto a la sede para el FORO es un tema que al Ayuntamiento no se le ha olvidado, Andrea ha hecho un buen trabajo y se está estudiando cual sería el mejor lugar respecto a las actividades que realiza el FORO.



4.- PRESENTACIÓN Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL INFORME DE LA COMISIÓN DE TRABAJO DE PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS.

D Fernando Quiles Amorós toma la palabra para explicar el trabajo realizado por la comisión (10 reuniones y 2 actos abiertos al público) y la propuesta de informe que se envió por e-mail a todas las personas del FORO. Continúa indicando que este informe es una mera declaración de intenciones.

Se abre un turno de palabra y de debate.

D^a Rosa Gisbert Sánchez pasa a explicar cual es el proceso para presentar el informe al Ayuntamiento una vez aprobado por el Plenario.

D Mercedes Menor Céspedes da la gracias a la comisión de trabajo porque ha sido muy enriquecedor, continua diciendo que desde la Concejalía de Participación Ciudadana ya se estaba trabajando en los presupuestos participativos pero que estaba todo parado a la espera de este informe del FORO para retomar el trabajo. Del mismo modo explica que aunque se haga el proceso para presentarlo en el Ayuntamiento, cree que el proceso debería de empezar ya, que habría que tener ya una primera reunión para ver de crear el Grupo Motor.

D José Antonio Esquembre Bebia, felicita a la comisión de trabajo, que él lo que busca es que en el Plenario sea más participativo y que se trabaje cualquier informe que se traiga, quiere decir que él entiendo que lo que se ha traído son unos principios fundamentales, que está bien, pero que le preocupa cómo se van a llevar a cabo sin desvirtuar conceptos fundamentales como por ejemplo el carácter universal (¿qué significa?), justicia distributiva, etc.

D José Micó Serra, toma la palabra para decir que hacer presupuestos participativos está de moda y en muchas ciudades se han hecho de distintas formas.

D Francisco Javier Esquembre Menor indica que hay un compromiso por parte del equipo de gobierno de hacer unos presupuestos participativos, lo que hay que ver como hacerlos y como presupuestarlos si en la partida de actuaciones o en la de remanente, propone hacer un ejercicio sobre el presupuesto municipal para dar a conocer que parte del presupuesto municipal está comprometido y que parte se puede hacer participativo.

D^a Rosa Gisbert Sánchez toma la palabra para explicar que con esto lo que se intenta es generar una práctica participativa, que piensa que está en el "ADN" del FORO.



D^a Mercedes Menor Céspedes explica que hay muchos modelos de distintas ciudades, cree que el primero va a ser “ensayo-error” y que es importante que se lleve al Pleno Municipal junto con el informe una ordenanza, reglamento o estatuto para que el resto de partido políticos se impliquen, para que haya una continuidad en el futuro de presupuestos participativos.

Francisco Javier Esquembre Menor, opina que es mejor que se conforme el Grupo Motor y tras el trabajo y desarrollo de los criterios de cómo hacer los presupuestos participativos llevar todo al Pleno Municipal.

Se aprueba llevar a la Junta de Portavoces el informe modificado y al mismo tiempo empezar a trabajar en la creación del Grupo Motor.

5.- DINÁMICA GUPAL SOBRE LÍNEAS DE TRABAJO DEL FOFO EYS DE VILLENA.

Se pide a los asistentes que en los post-it que se ha repartido expongan sus propuestas para mejorar el FORO.

6.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

D Ricardo Celiberti Morales propone enviar una carta a los miembros del FORO que no asisten para ver si quieren continuar o no y que dejen su sitio para otras personas que puedan estar interesadas en formar parte del FORO.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veintidós horas y cinco minutos del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del Sr. Presidente.

Vº Bº
EL PRESIDENTE



Fdo. Francisco Javier Esquembre Menor

EL SECRETARIO ACCTAL



Fdo: Francisco M. Carrión Francés

